

Caricom reconoce papel de Cuba en la prevención de discapacidades en población de Guyana



Georgetown, 12 nov (RHC) Representantes de la Comunidad del Caribe (CARICOM) destacaron la labor de Cuba en el Centro Regional de Estimulación, el cual beneficia el diagnóstico de discapacidades en niños, adolescentes y jóvenes en Guyana.

De acuerdo con ese organismo, un grupo de ciudadanos guyaneses recibe capacitación de especialistas cubanos, en áreas como evaluaciones psicológicas y pedagógicas, la prevención y el tratamiento de individuos.

La propuesta para el establecimiento de un centro regional resultó de las discusiones en la cuarta Cumbre CARICOM-Cuba en 2011, donde el gobierno de La Habana propuso una serie de iniciativas destinadas a fortalecer el programa de cooperación.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/207382-caricom-reconoce-papel-de-cuba-en-la-prevencion-de-discapacidades-en-poblacion-de-guyana>



Radio Habana Cuba